

Jahresbericht 2022 Aerobic Mini

Das Jahr 2022 startet ähnlich ungewiss wie das vorige Jahr. Durch die Pandemie starteten wir erst nach den Sportferien mit unseren Trainings. Normalerweise beginnen wir anfangs Januar.

Mit unseren 23 aufgestellten Mädchen übten wir fleissig Aerobic, zwischendurch auch Kraft, Ausdauer, Beweglichkeit und Koordination. Natürlich sind die Spiele nicht zu kurz gekommen.

Im Juni nahmen ein Teil der Mädchen am Kant. Turnfest in Wettingen teil. Es war ein heisser, aber ein erlebnisreicher Tag für uns Alle.

Der Saisonhöhepunkt war bestimmt die Weihnachtsshow. Erstmals vor Publikum aufzutreten war ein Erlebnis, auch wenn viel Nervosität im Spiel war. Es war ein super toller Auftritt, welcher die Kids hingelegt haben und mit grossem Applaus vom Publikum belohnt worden ist. Der Applaus zauberte allen Mädchen ein grosses Strahlen auf das Gesicht.

Ab dem neuen Jahr 2023 wird das Aerobic Mini unter neuer Leitung stehen. Wir wünschen Rahel und Ronja viel Spass in ihrem neuen Amt.

Anita und Margrit